



communiqué

Date Le 12 janvier 1988

N^o 013

Pour publication

MACDONALD DETTWILER, À RICHMOND (C.-B.), RÉALISE
UNE VENTE EN ÉQUATEUR GRÂCE AU FINANCEMENT CONSENTI PAR LA
SOCIÉTÉ POUR L'EXPANSION DES EXPORTATIONS

L'honorable Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, et l'honorable Bill McKnight, ministre chargé du Bureau de la diversification de l'Ouest, ont annoncé aujourd'hui que la Société pour l'expansion des exportations (SEE) a accordé un financement de 16 245 200 dollars canadiens pour appuyer la vente, à l'Équateur, d'une station terrienne LANDSAT/SPOT/ERS-1 fournie par la société MacDonald Dettwiler, à Richmond (Colombie-Britannique).

D'une valeur de plus de 19 millions de dollars canadiens, la vente devrait créer 541 années-personnes d'emploi, principalement en Colombie-Britannique, et promouvoir l'industrie de la technologie de pointe dans l'Ouest.

Cette vente porte sur la fourniture d'équipement de stations terriennes pour rénover la station de COTOPAXI, en Équateur. Cette station, utilisée pendant le programme Apollo comme station de poursuite pour les vols spatiaux habités, sera la première station terrienne de MacDonald Dettwiler en Amérique du Sud; elle sera exploitée par le Centro de Levantamientos Integrados de Recursos Naturales por Sensores Remotos (CLIRSEN), l'organisme équatorien de télédétection.

L'équipement utilisé pour capter les images par satellite permet de cartographier les régions éloignées, de déterminer le rendement éventuel des récoltes, de recueillir des données importantes sur l'agriculture, d'examiner les caractéristiques de la surface de la terre et d'obtenir des renseignements sur les conditions environnementales.

.../2